

## Familia de joven de 16 años de edad, con complicado tumor, pide ayuda a la comunidad

**Diego Lepe Ibaceta** de 16 años de edad, fue diagnosticado hace dos años con un Tumor Miofibroblástico Desmoide que compromete sus costillas, tendones, músculos y tórax. La familia necesita ayuda económica para la operación del joven, por lo que recurren a la comunidad.

La madre del menor, **Beatriz Ibaceta**, indicó además que su hijo tiene descompensaciones de glicemia, presión y síndrome convulsivo: «Ver sufrir a un hijo, a uno la mata. Tomamos la decisión de recaudar fondos y hacerlo de forma particular porque seguir esperando es arriesgarse a que en algún momento me digan que ya no se puede hacer nada».

Hace dos días co-

menzó una campaña solidaria en Facebook para Diego: «*Estamos contra el tiempo, la salud pública no da esperanza de una atención rápida debido a las largas listas de espera, por este motivo y por intermedio de esta carta estamos pidiendo ayuda económica, cada gesto cuenta y estamos inmensamente agradecidos por cualquier aporte que puedan entregar para Diego.*

«*Juntos podemos hacer la diferencia en la vida de Diego y su familia, dándoles las esperanzas y fuerzas que necesitan para superar este doloroso momento*», escribió en su cuenta 'Beitha Ibagonz'.

Durante la mañana de ayer, se acercó a la Municipalidad. La alcaldesa **Carmen**

### • La alcaldesa le señaló que harían todo lo posible para apoyarlos, agilizando el proceso.-

**Castillo** la recibió y le dio su apoyo agilizando el proceso médico.

Actualmente, **Beatriz** no puede trabajar porque debe velar por el delicado estado de salud de Diego. En su hogar son solo tres personas, ella y sus dos hijos.

La situación del joven se agravó desde marzo. Su madre relató que antes de dicho mes «eran controles bien alejados. De primera instancia yo tenía que comprar los medicamentos porque no me los daban».

«*Le pedí al médico que por favor me hiciera receta para que me los dieran porque yo ya no tenía cómo comprarlos*».

El día 30 de julio

el menor fue derivado al Instituto Nacional del Tórax en Santiago, puesto que el Hospital San Camilo no está preparado para ese tipo de intervenciones ni tienen cirujanos especialistas en el caso. «*La lista de espera es muy larga, seguir esperando es complejo; es que a él le vaya a tomar un órgano vital o que se vaya hacia otro lado porque en menos de un mes agarró varias partes.*

«*Me dijeron que lo iban a presentar a un comité oncológico en Viña o Valparaíso, pero no fue posible y lo presentaron en el Instituto Nacional del Tórax*», contó.

Desde el lunes 19 de agosto, Diego fue ingresado a Cuidados



Diego Lepe Ibaceta de 16 años de edad necesita la ayuda de todo el Valle de Aconcagua. Hace dos años fue diagnosticado con un Tumor Miofibroblástico Desmoide que compromete sus costillas, tendones, músculos y tórax.

Paliativos, en su carnet registra 'tumor maligno'.

«*Es bien complejo cuando está con crisis de dolor, estos días ha estado bien descompensado y más allá de administrar los medicamentos que me dan en el hospital, no tengo cómo ayudarlo*», comentó Beatriz.

La familia aún no puede llevarlo para ser evaluado de forma particular, debido a que no tienen el dinero para el transporte ni para la consulta: «*Un médico me comentó que esta operación sale arriba de dos millones de pesos. Quiero que lo vean y me den un valor exacto para saber*

*cuánto debo recaudar*».

Quienes deseen ayudar, están los siguientes datos bancarios y de contacto:

**Beatriz Ibaceta**  
 Cuenta RUT: 16.701.842-4  
 Teléfono: +569 89877949

«*Nosotros no contamos con muchas personas, pero las poquitas que han estado emocionalmente han tratado de levantarnos y darnos ánimos para seguir adelante con esta lucha. Es algo que te parte el corazón cuando está con sus crisis, algo que nadie querría pasar con su hijo*», expresó.

**Jacqueline León**